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「북한산 무장애 자락길 조성사업」

녹색서대문위원회 자문회의 결과보고

서 대 문 구
푸른도시과

「북한산 무장애 자락길 조성사업」

녹색서대문위원회 자문회의 결과보고

□ 사업개요

  ○ 사 업 명 : 북한산 무장애 자락길 조성사업

  ○ 위    치 : 삼화운수 종점 ~ 옥천암 ~ 홍지문

  ○ 규    모 : 약 2.3㎞

  ○ 사 업 비 : 2,290백만원(설계용역비 60백만원, 공사비 2,230백만원)

  ○ 사업기간 : 2015. 1. ～ 11.

  ○ 사업내용 : 목재데크로드, 전망공간, 쉼터 설치 등

□ 녹색서대문위원회 자문회의 결과

  ○ 일    시 : 2015. 4. 16(목) 15:00 ～ 16:00

  ○ 장    소 : 기획상황실(3층)

  ○ 참석위원 : 조인동 위원장 등 14명

    ※ 참석자 명단 별첨 참조

  ○ 회의진행 순서

    - 개회선언 → 참석위원 소개 → 위원장 인사말씀 → 사업개요 설명(용역사)  

      → 의견개진 및 답변(용역사 및 담당팀장)



□ 질의 및 응답내용

위원명 의  견 답변내용

이용준위원

○ 프라이버시를 위해 설치하는 가림막은  

   길이가 어느 정도인지?

○ 홍은 극동아파트 부근 약200m와 주택에  

   접하는 부분은 약50m 정도임

○ 중간중간에 구급함을 설치했으면

   좋겠음
○ 검토해 보도록 하겠음

홍혜란위원

○ 현황조사에 식생이 있는데 자락길   

    구간 식생에 대해 전부 조사가 되었  

    는지?

○ 전구간 식생 현황을 조사 하였음

○ 대나무는 따뜻한 지방에서 자라는 

나무인데 대나무 식재가 가능한지?

○ 홍제천에도 일부 대나무를 식재하여 자라고  

   있어 문제가 없을 것으로 판단되나, 면밀  

   하게 검토해 보도록 하겠음 

위원장

(부구청장)

○ 대나무 식재는 재검토 해보는 것이

   타당하다고 판단됨
○ 면밀하게 검토해 보도록 하겠음

○ 전동휠체어 충전시설 설치 검토 ○ 설치토록 검토하겠음

신형철위원

○ 경사가 10% 정도이면 일반휠체어는  
   불편함이 없는지?

○ 경사면 중간중간에 휴식을 취할 수 있도록  
   참을 설치 하여 이동하는데 불편함이 없도록  
   계획되어 있음

○ 겨울철 장애인 이용시 미끄럼을 방지  

   할 수 있는 시설이 되어 있는지?

○ 야자매트 포설 및 친환경 액상 제설제 등을  

   살포하여 겨울철 안전사고 예방을 하고 있음

정정호위원

○ 진입부에 주차장 시설은 있는지?
○ 진입부인 배수지 앞 도로변에 주차할 수

   있는 공간이 있음

○ 화장실 설치 계획은 있는지? ○ 위치 등 확인하여 설치토록 검토하겠음

□ 현황사진

개회선언 위원장 인사말씀

사업개요 설명 의견개진 및 응답

□ 조치계획

 ○ 회의시 제기 된 의견을 최대한 사업계획에 반영

 ○ 서울시 계약심사 등 절차 이행 후 공사를 내실있게 추진하고 조속 

완공할 수 있도록 역량 집중

붙임  참석위원 명단 1부.


